

Reloj Orient FEVAD001BT

Muy buen reloj. Los compre en 2009. Durante todo el tiempo no hubo problemas. Solo cambi la correa.

Se ven muy bonitos, se ajustan perfectamente a la mano. Se vende con una correa negra y roja. Hecho cuidadosamente, el peso es muy agradable de sentir en la mano. Por cierto, la chica del trabajo, mirando su reloj, pregunt dnde haba conseguido el reloj suizo en nuestra ciudad. El hecho de que se confundan con relojes suizos tambien es una ventaja!

Absolutamente silencioso. Se sientan muy bien en la mano. Se ven ms caros, presentables y al mismo tiempo atrevidos. Correa de cuero de calidad. Nmeros de fsforo, pero durante el da no tienen el desagradable verdoso propio de otros modelos con esfera luminosa. Buena reserva de marcha.